



自分らしく生きるため
飯南町人権研修会

役場本庁舎で、飯南町人権 同和教育推進協議会が主催する「飯南町人権研修会」が開催されました。
LGBT(性的少数者)理解啓発講師の佐藤みどりさんが「自分らしくって何？」というテーマで講演。参加者は、多様性を認めていく社会の実現に向け、LGBTに対する正しい理解や、自分が自分らしく生活していくために、心がけるべき態度を学びました。
講演を聞くだけでなく、参加者同士で話し合う時間もあり、人権感覚を磨く時間となりました。



45人が参加し、それぞれの考えや感覚を話し合いました

12.14
土



飯南町でバンドを
文化協会音楽イベント

来島交流センター大ホールで、飯南町文化協会が主催する音楽イベント「2nd GIG 2024」が開催されました。
昨年度に続き2回目の開催となる今回は、飯南町文化協会に所属する「Byplayers」をはじめ3つのバンドが出演。各バンドがオリジナル曲や昔懐かしい曲を披露し、会場を盛り上げました。
会場には町内外から来場があり、本格的な音楽を堪能。アンコールや拍手が起きていました。



トリを飾ったのは飯南町で活動するByplayers

12.15
日



年神様をお迎え
門松づくり・ミニ門松づくり

谷高齢者コミュニティセンターで、谷公民館が主催する恒例の「門松づくり」が開催されました。
午前中には、公民館運営委員会を中心に、組み立てや飾りつけが行われ、谷公民館と谷笑楽校へ立派な門松が設置されました。午後からは、地域住民を対象にミニ門松づくりを開催。谷地区以外にも参加があり、南天などの縁起物を自由に飾りつけ、ミニ門松が完成しました。
参加者からは「これで良いお正月を迎えられます」との声が聞かれました。



住民の皆さんが製作した個性豊かなミニ門松

12.15
日



ウレタンフォームで彫刻をつくらう
ものづくり教室

赤名農村環境改善センターで、赤名公民館主催の「ものづくり教室」が開催されました。
講師は、地域おこし協力隊の十鳥美代子さん。参加者は、スポンジのように軽く、加工しやすいウレタンフォーム(発泡プラスチック)を使った作品づくりに挑戦。スプレー缶から出したウレタンは不規則な形で、どう仕上げるか考えながら装飾や色付けを施すと、思いがけない作品が完成しました。
赤名公民館の景山良一さんは「楽しい内容だったのでまた企画したい」と話しました。



一つの作品でも、人によってとらえ方が違います

12.21
土



お正月に向けて
餅つき交流会

上赤名の板屋谷集会所で、赤名公民館運営協議会が主催する、地区住民と飯南高校生の「餅つき交流会」が開催されました。
この企画は、毎年開催されている地区の餅つきに「高校生を招き、交流したい」という住民の想いをもとに実現し、今年で4回目。雪の降る寒い中でしたが、高校生と地区住民が協力しながら餅をつきました。
参加した高校生は「皆さんに教えてもらいながら、楽しんでできました。つきたてのお餅も美味しかったです」と話していました。



餅つき後は全員でつきたての餅を味わいました

12.22
日



優しい高校生に囲まれて
保育所児童の野球体験会

町内の4つの保育所で飯南高校野球部による「保育所児童の野球体験会」が開催されました。
この企画は、児童にボールを使って遊ぶことの楽しさを知ってもらおうことが目的。準備運動で鬼ごっこをした後、高校の野球部員が児童に教えながら、キャッチボールをしたり、野球ゲームをしたりして、楽しみました。
初めてキャッチボールやバットを振った児童もいましたが、優しく教えてくれる高校生のおかげで、笑顔がふれていました。



高校生に教わってナイスバッティング(来島保育所)

12.25
水
~1.7
火



おめでとついでいます
飯南高校神楽愛好会が
島根県児童生徒学芸顕彰

学術・文化に関する全国大会で入賞した児童生徒を島根県教育長が顕彰する「島根県児童生徒学芸顕彰」を飯南高校生命地域ラボ神楽愛好会が受賞しました。
同愛好会は、7月に広島県安芸高田市で開催された第13回高校生の神楽甲子園で、最優秀賞にあたる「日藝選奨」を受賞。この功績が認められました。
愛好会の影山翔音さんは「大変うれしいです。飯南神楽団や保護者、地域の方に支えられたおかげです」と話していました。



サンラポーむらくも(松江市)での顕彰式に出席

12.26
木



1年のスタートを切る
書初め大会

飯南町文化協会が主催する新春恒例の「書初め大会」が来島交流センターで開催されました。
会の開始にあたり、指導する本間美智子さん(花栗)が今年の干支である「巳」を大きく書きおろされました。その後、参加した小中学生は、指導を受けながら一人一人、作品を完成させました。
参加した小学生からは「今年も書初めを上手に書くことができて良かったです」との声が聞かれました。



集中して、紙いっぱいに筆を走らせてます

1.5
日